

※行事カレンダー掲載の行事等に関しては、コロナウイルス感染状況によっては中止・延期の可能性も考えられます。中止・延期などの場合は、桂川町HPに掲載いたしますので、ご確認ください。

8月

3 (水) 点訳講習会
10:00~11:30 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)

5 (金) 女性のための相談室
①13:00~ ②14:00~
総合福祉センター
※予約の方を優先いたします。
(高齢者・女性係65・0001)

6 (土) 終活セミナー
10:00~12:30 住民センター
電子図書館らくらく教室
①10:00~ ②11:00~ ③14:00~
④15:00~ 各40分程度 町立図書館

7 (日) 【当番医】松口循環器科・内科医院
☎26・0800 (飯塚市楽市)
がん検診・各種健診
(胃・肺・結核・大腸・前立腺・子宮・乳・
肝炎・口腔)
※受付時間は対象者への通知にてご案内します
総合福祉センター

9 (火) 小学生読書リーダー養成講座
9:00~16:00 町立図書館

10 (水) 小学生読書リーダー養成講座
9:00~16:00 町立図書館

点訳講習会
10:00~11:30 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)

11 (木) ◆山の日
【当番医】三宅脳神経外科病院
☎25・5052 (飯塚市楽市)

13 (土) 【当番医】青柳医院
☎65・0013 (桂川町土師)
【歯科当番医】山本歯科医院
☎22・6758 (飯塚市鯉田)

14 (日) 【当番医】あおやぎ内科クリニック
☎72・3230 (飯塚市大分)
【歯科当番医】山本歯科医院
☎72・3630 (飯塚市大分)

15 (月) 【当番医】田中耳鼻咽喉科医院
☎29・8474 (飯塚市飯塚)
【歯科当番医】渡辺歯科医院
☎25・2385 (飯塚市平恒)

17 (水) リフレッシュ事業 (託児)
10:30~13:30 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)
点訳講習会
10:00~11:30 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)

18 (木) 1歳6か月児健診
※受付時間は対象者への通知にてご案内します
総合福祉センター

19 (金) 女性のための相談室
①13:00~ ②14:00~
総合福祉センター
※予約の方を優先いたします。
(高齢者・女性係65・0001)

大人の朗読会講座
10:30~12:00 住民センター

21 (日) 【当番医】宮嶋医院
☎22・1477 (飯塚市忠隈)
こどものおりがみ教室
①14:00~14:40 ②15:00~15:40
町立図書館
※要申込 (町立図書館 ☎65・4946)

23 (火) 乳児健診 (受付時間は対象者への通知にてご案内します) 総合福祉センター

25 (木) 終活相談会
10:00~12:00 いきいきセンター「桂寿苑」
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)

26 (金) がん検診・各種健診
(胃・肺・結核・大腸・前立腺・子宮・乳・
肝炎・特定・若年)
※受付時間は対象者への通知にてご案内します
総合福祉センター

28 (日) 【当番医】宮嶋耳鼻咽喉科
☎28・3347 (飯塚市南尾)

29 (月) ピョピョ教室
10:30~11:30 総合福祉センター

9月

2 (金) 女性のための相談室
①13:00~ ②14:00~
総合福祉センター
※予約の方を優先いたします。
(高齢者・女性係65・0001)

4 (日) 【当番医】青山医院
☎22・6328 (飯塚市高田)

11 (日) 【当番医】あそ内科クリニック
☎29・1666 (飯塚市楽市)

15 (木) がん検診・各種健診
(胃・肺・結核・大腸・前立腺・子宮・乳・
肝炎・骨粗)
※受付時間は対象者への通知にてご案内します
総合福祉センター

農産物直売所 けいせん とれたて村

【日 時】毎週日曜日 7時30分~
※売り切れ次第終了いたします。
※8月11日(木・祝)は、お盆
セールを行います。
【場 所】地域商社いいバイ桂川
(ひまわりの里横)
【問合先】産業振興課 ☎65・1106

▽安倍元総理、銃撃死、7月8日、出張先から帰庁すると「町長、ニュースを聞きましたか？」と職員から声をかけられ、安倍元総理が参院選挙の遊説中に奈良市で銃撃されたことを知りました。すぐにテレビをつけたところ心肺停止の状態、容疑者確保も報道されました。その後、時間を追うごとに事件現場で撮影された動画が映し出され、数時間後には亡くなられたことが伝えられました。日本中の皆さんが大きな衝撃を受け、戸惑いと深い悲しみに暮れたことと存じます。

* 町長室から

このニュースを聞いた時、アメリカのケネディ大統領が暗殺された事件が頭をよぎりました。私が中学生の頃ですが、白昼の街頭で起こった衝撃的な事件であり、「ダラスの熱い日」という映画を観たことも記憶しています。

暴力が横行する時代は過ぎたものと思っていました。ロシアのウクライナ侵攻はじめ大国の覇権主義や内戦、虐待などを考えると、世界の現実には常にリスクを背負っているとやむを得ません。しかも日本は治安がよい国と信じていただけにショックです。平和と人権の柱がへし折られたような不安を感じます。安倍元総理は長期政権を維持された方であり、名宰相として歴史に残ることは誰もが認めるところだと思えます。国民の一人として心からご冥福をお祈り申し上げます。

桂川町長 井上利一

